



森小学校だより

令和2年 11月30日

学校だより NO.9

充実の秋…校外学習や修学旅行に行ってきました！

今年の11月は、朝晩は冷えても日中は暖かく、過ごしやすい天候の日が続きました。各学年、いろいろな場所へ校外学習に出掛け、校内だけでは学ぶことのできない貴重な体験をすることができました。

1年生：フルーツパーク

みかん狩りをした後に、パーク内の公園で秋探しをしたり、遊具で遊んだりして楽しい時を過ごしました。生活科で使うドングリや落ち葉、木の実を拾って帰ってきました。



2年生：掛川花鳥園



自分で電車の切符を買い、天浜線に乗って掛川花鳥園へ行きました。花鳥園では、バードショーを見たり、班別行動で餌をあげたりして鳥とふれあいました。

3年生：太田次郎柿農園・袋井消防森分遣所 ハウス食品(リモート見学)



分遣所では、消火訓練や救助訓練の様子を見学しました。太田農園では、おいしい柿の育て方について話を聞きました。ハウス食品は、リモートでの見学となりましたが、たくさんの質問に答えていただきました。

4年生：袋井消防本部・中遠クリーンセンター 浜松防災学習センター

袋井消防本部では、ヘリポートや地下を見ることができました。クリーンセンターでは、ごみの焼却について学びました。防災学習センターでは、タブレットや大型スクリーンを活用しながら災害時の対応を学びました。



5年生：スズキ歴史館・ウオット

スズキ歴史館では、実物大の模型や、3D映像で自動車の製造過程や衝突実験の様子を見ることができました。



